

Wie wird der Verkehr im Aargau klimafreundlich?

Ein Drittel des CO₂-Ausstosses der Schweiz geht auf das Konto des motorisierten Strassenverkehrs. Gleichzeitig werden die Strassenkapazitäten weiter ausgebaut. Wie ist dieser Ausbau mit Klimaschutzziele vereinbar?



Eine Diskussionsrunde zur Aargauer Verkehrspolitik

mit **Regierungsrat Stephan Attiger**
Vorsteher Departement Bau, Verkehr und Umwelt des Kantons Aargau
Martin Winder, Projektleiter Verkehrspolitik des VCS Schweiz
Jürg Cafilisch, Präsident VCS Aargau

Moderation: Hans Fahrländer, Kolumnist «Aargauer Zeitung»

Datum Donnerstag, 24. März 2022, 19.30 Uhr

Ort Forum Odeon, Bahnhofplatz 11, Brugg

Um 18.30 Uhr findet gleichenorts die ordentliche Mitgliederversammlung der VCS-Sektion Aargau statt. Interessierte sind willkommen, haben aber kein Stimmrecht.